

RUBRIQUE : CDC MONTAGNE NOIRE

TITRE : La CRÈCHE INTERCOMMUNALE COLLIN COLLINE fait peau neuve!

La fermeture du mois d'août 2015 a été l'occasion pour la structure multi accueil intercommunale « Collin Colline » de « refaire peau neuve » ! En effet, les enfants et les parents ont pu découvrir à leur retour de nouvelles couleurs à l'entrée de la structure. Les poutres de la charpente extérieure ont été repeintes en beige alors que les poteaux qui la soutiennent laissent place aux trois couleurs primaires. Les rambardes en bois de la cour extérieure ont été également repeintes.

Les murs intérieurs, quant à eux, ont été repeints avec une couleur pastel de manière à rendre la pièce à vivre plus lumineuse et lui donner une ambiance plus apaisante.

L'équipe de la crèche peut ainsi démarrer une nouvelle année haute en couleurs !

